

Traurig und bewegt nehmen wir Abschied von

Doris Häseli

Doris Häseli war während knapp 40 Jahren in den Bereichen Pflege und Schule der Kinder-Reha Schweiz – Kinderspital Zürich als pädagogische Mitarbeiterin tätig. Ihre Fähigkeit, Patientinnen und Patienten mit herausforderndem Verhalten und deren Familien zu begleiten, haben sie zu einer sehr geschätzten und kaum ersetzbaren Kollegin gemacht. Ihr aussergewöhnliches Engagement und ihr grosses Herz für die schwerst betroffenen Kinder und Jugendlichen waren bis zuletzt für alle Beteiligten eine enorme Bereicherung. Durch ihre humorvolle, positive und sympathische Art war sie eine einmalige und äusserst liebenswerte Kollegin.

Wir vermissen Doris sehr.

Der Stiftungsrat, die Geschäftsleitung und alle Mitarbeitenden sprechen der Trauerfamilie herzlich das Beileid aus und wünschen ihr für die kommende Zeit viel Kraft und Zuversicht.

Kinder-Reha Schweiz, Kinderspital Zürich